



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer **ООО "Рыбинсккабель"**
LLC "Rybinskkabel"

Адрес
Address **152916, Российская Федерация, г. Рыбинск, пр. 50 лет Октября, 60**
60, 50 let Otyabrya Ave., Rybinsk s., Yaroslavskiy reg., 152916, Russia

Изделие*
Product*

Кабели судовые марок КНР, КНРЭ, КНРП, КНРТ, КНРУ, КНРТП, КНРТЭ, МРШН, МРШНЭ, МЭРШН-100, МЭРШНЭ-100, НРШМ, НГРШМ с медными многопроволочными жилами.
Ship electrical cables types КНР, КНРЭ, КНРП, КНРТ, КНРУ, КНРТП, КНРТЭ, МРШН, МРШНЭ, МЭРШН-100, МЭРШНЭ-100, НРШМ, НГРШМ with copper multiline conductors.

Код ОКП 64 4900 / All Russian Products Classification Code 64 4900

Код номенклатуры
Code of nomenclature **11130102, 11130103**

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.
This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

"Правил классификации и постройки морских судов" часть XI, изд. 2015г., "Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов" часть IV раздел 10, изд. 2015 г., Технического регламента о безопасности объектов морского транспорта.

Part XI of the "Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships, 2015"; sec. 10 part IV of the "Rules for Technical Supervision During Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships, 2015", the "Technical Regulations Concerning the Safety of Sea Transport Items".

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до **13.01.2021**
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue **13.01.2016**

№ **16.04012.130**

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



М.П.
L.S.

(подпись)
signature

Гадалов В.В. / V. Gadalov

(фамилия, инициалы)
name

*Дополнительную информацию смотри на обороте.
Additional information see overleaf.

Технические данные
Technical data

Напряжение переменного тока	- до 400 В, до 690 В
Напряжение постоянного тока	- до 500 В, до 1200 В
Частота электрических сигналов	- до 400 Гц
Допустимая температура на токопроводящей жиле	- до +65 °C
Температура окружающей среды	- -40 °C ... + 45 °C
Число жил кабелей	- от 1 до 74 жил
Сечение жил	- 1,0...400 мм
Оболочка кабеля	- не распространяющая горение
Экранирующая оплетка	- луженая медная проволока
Защитная оплетка	- оцинкованная стальная проволока
Voltage AC	- up to 400 V, up to 690 V
Voltage DC	- up to 500 V, up to 1200 V
The frequency of the electrical signal	- 400 Hz
Allowable temperature on lead of a cable	- up to +65 °C
Temperature of an environment	- from -40 °C to + 45 °C
The number of cable cores	- from 1 to 74
Cross section of a cable conductors	- 1.0 ... 400 mm
Outer sheath	- flame retardant
Screen braid	- finned copper wire
Protective braid	- galvanized steel wire

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

Стандарт ГОСТ 7866.1-76 "Кабели судовые с резиновой изоляцией, в оболочке из поливинилхлоридного пластика" согласован РС письмом одобрены РС письмом № 011-6.11.11-3341 от 05.02.2007 г., проверен и подтвержден на соответствие действующим Правилам РС и техническому регламенту о безопасности объектов морского транспорта письмом № 130-315-1.16-286398 от 26.10.2015 г.

Standard GOST 7866.1-76 "Rubber-insulated flexible PVC - sheathed shipboard cables" agreed RS by the letter RS № 011-6.11.11-3341 dated 05.02.2007, checked and confirmed on compliance with valid Rules(2015) and technical regulations on the safety of maritime transports by the letter № 130-315-1.16-286398 from 26.10.2015.

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 16.04009.130, 16.04010.130, 16.04011.130 от 13.01.2016
Report No. of

Область применения и ограничения
Application and limitations

Для применения в силовых цепях и цепях управления для подвижной и неподвижной прокладки при условии защиты от прямого воздействия солнечной радиации и конденсата масла и топлива.

For use in power-supply and control circuits for fixed and mobile cabling. Provided that direct solar radiation and oil or fuel condensate is excepted.

Вид документа, выдаваемого на изделие
Type of document issued for product

Свидетельство Российского морского регистра судоходства по форме 6.5.30 или 6.5.31.
Certificate of Russian Maritime Register of Shipping in accordance with form 6.5.30 or 6.5.31.